

LE GOUVERNEMENT SE RÉVEILLE... L'INTERFÉDÉRALE ENFIN REÇUE!

Depuis de nombreux mois, FO Énergie et Mines, avec l'interfédérale, a interpellé le Président de la République, afin d'être reçue pour porter l'expression des salariés face à la menace de la désintégration du Groupe EDF au travers du projet Hercule.

Jusqu'ici nos demandes étaient restées lettre morte, malgré plusieurs relances...

Nous venons d'être invités à une visioconférence le 6 avril par la ministre de la Transition écologique, Madame POMPILI et le ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance, Monsieur LE MAIRE, avec la participation du PDG d'EDF, Monsieur LÉVY.



Mieux vaut tard que jamais ?

Le temps de réaction du gouvernement à nous recevoir nous laisse circonspects et nous amène à une méfiance aussi importante que le délai de réponse à nos demandes.

Néanmoins, cette rencontre permettra, d'une part d'y voir (peut-être ?) clair dans la vision du gouvernement concernant l'avenir d'EDF, d'autre part de savoir (réellement ?) la situation des négociations avec la Commission européenne concernant l'ARENH.

Ce qui est certain, par contre, c'est que FO Énergie et Mines réaffirmera son opposition au projet Hercule !

FO Énergie et Mines vous informera de la teneur des échanges et des expressions des ministres et du PDG du Groupe EDF.

Cette rencontre sera l'occasion, pour nous, de porter votre expression en exigeant le retrait d'Hercule.

Pour FO c'est toujours :

NON A HERCULE!

AGIR, NE PAS SUBIR !

www.fnem-fo.org